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Produktbeschreibung
Vorlegeband
Das Vorlegeband ohne Abdeckfolie ist ein einseitig selbstklebender Polyethylenschaumstoff. Durch die aufkaschierte silikonisierte PE-Folie ist ein 
schnelles Verarbeiten ohne zusätzliches Entfernen einer Abdeckung möglich. Der verwendete spezielle Haftklebstoff ist umweltfreundlich. 

Anwendung
Das Produkt wird insbesondere im Fensterbau eingesetzt, um eine fachgerechte Glaslagerung zu erzielen und die anschließende Versiegelung mit 
Dichtstoffen zu ermöglichen.

Produktmerkmale

Träger PE-Schaum

Klebstoff Synthesekautschuk, 
umweltfreundlich

Farbe weiß oder 
schwarz

Schutzabdeckung ohne, mit sich selbst 
gewickelt

Raumgewicht (DIN EN ISO 845) 33kg/m³

Stauchhärte (DIN EN ISO 3386-1)
bei 25%  35 kPa

bei 50%  100 kPa

Verarbeitung
Die Verarbeitung muss sauber, trocken, staub- und fettfrei erfolgen. Poröse Untergründe benötigen einen geeigneten Voranstrich. Das Vorlege-
band ist beim Verarbeiten nicht zu dehnen.  Zur Sicherstellung des ausreichenden und gleichmäßigen folgenden Dichtstoffauftrags ist das Vorle-
geband im gleichmäßigen Abstand zur Falzkante zu kleben und in den Ecken zu stoßen. Siehe auch: Technische Richtlinien des Glaserhandwerks, 
Hadamar. 
Nicht zur Verglasung von Dachscheiben einsetzen. Hierfür sind Vorlegebänder mit erhöhter Tragkraft zu verwenden. 

Lagerung
Die Vorlegebänder sind bei Raumtemperatur und 60% rel. Feuchte zu lagern und vor direkter Sonneneinstrahlung zu schützen. Maximale Lager-
dauer: 6 Monate.

Besondere Hinweise
Alle vorgenannten Angaben und technischen Informationen beruhen auf Laboruntersuchungen oder Lieferantenangaben. Diese wurden nach bes-
tem Wissen ermittelt; eine Gewähr zur Vollständig- oder Richtigkeit kann allerdings nicht übernommen werden. Es ist notwendig, vor Gebrauch 
unseres Produktes die Eignung für den individuellen Einsatzzweck zu prüfen. Fragen zur Gewährleistung und Haftung für diese Produkte regeln 
unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen, sofern gesetzliche Regelungen nichts anderes vorsehen.

Druckverformungsrest  
(DIN EN ISO 1856-C)
22h bei 23°C und 25% Stauchung

0,5h nach Entlastung 20%

24h nach Entlastung 10%

Wärmeleitfähigkeit 
(ISO 8302) bei 40°C

0,038 W/mK

Temperaturbeständigkeit -40°C bis +50°C

Verarbeitungstemperatur 2°C bis 30°C

Acrylglasverträglich ja
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Product Description
Spacer tape
This spacer tape without backing film is a one-side self-adhesive polyethylene foam. The laminated, siliconized PE film enables a quick applica-
tion without having to remove an additional backing film. The special adhesive used is environmentally friendly. 

Application
This product is used especially in window construction to achieve an appropriate storage of the glass and allow for a subsequent sealing with the 
suitable sealants. 

Product features

Carrier PE foam

Adhesive Synthetic rubber, environ-
mentally friendly

Colour white or black

Protective cover none, wound around itself

Bulk density (DIN EN ISO 845) 33kg/m³

Compression hardness 
(DIN EN ISO 3386-1)

at 25%  35 kPa
at 50%  100 kP

Processing
The application surface must be clean, dry and free of dust and grease. Porous substrates will need to be treated with an appropriate primer. The 
tape must not be stretched during application. Bond the tape with abutting edges in an equal distance to the fold edge to ensure a sufficient and 
equal sealant application. For further information, please see: German Glazing Trade Technical Guidelines, Hadamar. 
Not suited for use with roof panels. For this purpose, tapes with a higher carrying capacity are required.

Storage
The spacer tapes must be stored at room temperature and a relative humidity of 60%. Keep away from direct sunlight. Maximum storage durati-
on: 6 months 

Special notes
The above particulars and technical information are based on laboratory tests or supplier instructions. These are given to the best of our know-
ledge; however, a warranty for completeness or accuracy cannot be accepted. The suitability of our product for the intended use must be checked 
before use. Our General Terms and Conditions regulate all matters concerning warranty and liability, unless otherwise provided by law. 

Compression set 
(DIN EN ISO 1856-C) 22 h at 23°C  
and a compression of 25%

0,5h after relief 20%

24h after relief 10%

Thermal conductivity (ISO 8302)
at 40°C

0,038 W/mK

Temperature resistance -40°C bis +50°C

Processing temperature 2°C bis 30°C

Compatible with acrylic glass yes


